



Primarschule Triesen

## Kuchenverkäufe für einen guten Zweck

**TRIESEN** Die Schüler der dritten und vierten Religionsklassen der Primarschule Triesen behandelten das Thema Fastenzeit im Religionsunterricht. Drei Sachen sind während dieser mehr zu beachten als sonst. Nämlich auf etwas bewusst verzichten oder weniger davon konsumieren, beten (mit Jesus mitfühlen) und spenden beziehungsweise teilen. Da streckte eine Schülerin auf und teilte ihre Idee von den Kuchenverkäufen mit. Wir, die Religionslehrerinnen Denise Nägele und Monika Mandel, und auch die Mitschüler erachteten diese Idee als grossartig und setzten diese um. Am 13. und am 20. März fanden am Morgen in den Pausen die Kuchenverkäufe statt! Die Kuchenverkäufe waren ein Erfolg! Es kamen 693.80 Franken zusammen. Die Einnahmen wurden je zur Hälfte aufgeteilt und kommen den Organisationen «Wir teilen» und «Fastenopfer» zugute! Die Schüler waren voll motiviert dabei. Herzlichen Dank für euren Einsatz! Wir möchten auch allen Eltern und Schülern fürs Backen nochmals recht herzlich danken!

(Text: eps/Foto: ZVG)